

## Regresa inflación debajo de límite de 4% (Reforma 09/04/14)

Regresa inflación debajo de límite de 4% (Reforma 09/04/14) Por Amin Vera Cd. de México México (09 abril 2014).- La inflación durante marzo fue de 0.27 por ciento, con lo que se colocó en 3.76 por ciento anual, por debajo del límite de 4 por ciento por primera vez en el año, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicho repunte representa también el alza intermensual más pequeña del primer trimestre de 2014. Al interior del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), el limón se mantuvo como el producto con mayor incidencia en el aumento sostenido de los precios, con una variación de 41.18 por ciento, con lo que acumuló un alza de 243.64 por ciento de diciembre a marzo. Otros productos que sobresalieron por su aportación a la inflación fueron la gasolina de bajo octanaje y la carne de res, que aumentaron 0.93 y 1.92 por ciento, respectivamente, aunque también destacó el incremento de 12.72 por ciento en el precio del aguacate. Del otro lado estuvieron el jitomate, la cebolla y el frijol, cuya incidencia negativa evitó una mayor alza del INPC. En un análisis por sectores, los productos pecuarios registraron el mayor salto inflacionario durante el mes pasado, seguidos por los energéticos y las frutas y verduras, con avances de 0.89, 0.56 y 0.42 por ciento, respectivamente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo